

Création de sanitaires publics SAXON-SION



colline de sion - Saxon-Sion (70 habitants)

Sanitaires publics installés au pied de la Colline Inspirée de SION.

Le bâtiment est conçu pour s'intégrer le plus efficacement possible au site paysager, en reprenant de manière stylisée, la légende des étoiles de Sion.

Maîtrise d'ouvrage

Commune de SAXON-SION

Maîtrise d'œuvre

François CHAMOIN et Laurence MELSENS, architectes

Programme

Création de sanitaires publics et d'un local d'accueil

Surface non close

Calendrier de l'opération

- Début de la réflexion : **Septembre 2009**
- Choix de la Maîtrise d'Oeuvre (MOE): **Juin/Juillet 2009**
- Début des travaux : **Avril 2010**
- Réception : **Janvier 2011**

Nature des travaux

- Construction



Surface(s) et coût(s)

Surface : 139 m² (Surface de plancher)

Coût des travaux : 240 000 € HT (Valeur 2011)

Coût de l'opération : 265 169 € HT (Valeur 2011)



 Publié le : 03/07/2013